

#SÜDWEST 13. Januar 2016

# BG Werk Kassel T-Shirt-Aktion

Die Betriebsgruppe im Werk Kassel hat sich zum Jahresbeginn bei Ihren Mitgliedern für Ihren Einsatz und Ihre Unterstützung bedankt. Das vergangene Jahr war mit Blick auf die Tarifrunde und die verkehrspolitische Themen erfolgreich. Alle Mitglieder bekamen ein T-Shirt überreicht mit dem Schriftzug „EVG - Ich bin dabei“. Ein deutliches Bekenntnis! Im Rahmen der Aktion konnten bisher auch sechs neue Mitglieder geworben werden.



Die Betriebsgruppe im Werk Kassel hat sich zum Jahresbeginn bei Ihren Mitgliedern für Ihren Einsatz und Ihre Unterstützung bedankt. Das vergangene Jahr war mit Blick auf die Tarifrunde und die verkehrspolitische Themen erfolgreich. Alle Mitglieder bekamen ein T-Shirt überreicht mit dem Schriftzug „EVG - Ich bin dabei“. Ein deutliches Bekenntnis! Im Rahmen der Aktion konnten bisher auch sechs neue Mitglieder geworben werden.